

service bulletin

bulletin de service

Water
TransportTransport
par eau

For further information write to DBS Transportation and Public Utilities Division, Ottawa 3, Phone (613) 992-0681

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser à la Division des transports et des services d'utilité publique, Ottawa, ou composer (613) 992-0681

Vol. 2, No. 2

March - 1972 - Mars

TONNAGE OF CARGO LOADED AND UNLOADED
AT SELECTED CANADIAN PORTS,
1970 AND 1971 - PRELIMINARY

TONNES DE MARCHANDISES EMBARQUÉES ET DÉBARQUÉES
CERTAINS PORTS DU CANADA,
1970 ET 1971 - DONNÉES PROVISOIRES

This bulletin represents a summary preview of 1971 shipping statistics which are due for publication later this year. The attached table gives totals of tons loaded and unloaded at selected Canadian ports during the years 1970 and 1971 in both International and Domestic shipping. The figures represent short tonnages (i.e. 2,000 lbs.). The ports listed are those included in the monthly publication and much additional information will be available in the December, 1971 issue.

The following should be noted in analysing the attached table:

- (1) The statistics are compiled from reports submitted by operators on a vessel movement basis.
- (2) Figures are subject to various inclusions and exclusions as per footnotes attached to the table.
- (3) Transshipment, i.e. cargo moved from one vessel to another within a port, are excluded.
- (4) Intra-port movement, i.e. movement of cargo within port boundaries, are excluded.

For further information please contact Mr. G.I. Leney of the Water Transport Unit. (613-992-4275).

Le présent bulletin donne un aperçu de la statistique du transport maritime de 1971 qui sera publiée au cours de l'année. Le tableau ci-joint donne le nombre total de tonnes de marchandises embarquées et débarquées dans certains ports du Canada en 1970 et en 1971 dans le cadre de la navigation nationale et internationale. Les données sont présentées en tonnes courtes (c.-à.-d. 2,000 livres). La liste des ports est indentique à celle du bulletin mensuel; on trouvera de nombreux renseignements supplémentaires dans le numéro de décembre 1971.

On fera bien de tenir compte des remarques qui suivent pour l'analyse du tableau ci-joint:

- (1) Les statistiques sont fondées sur les déclarations sur le mouvement des navires remises par les exploitants.
- (2) Comme l'indiquent les renvois, certains éléments peuvent être ou ne pas être compris dans les chiffres.
- (3) Les transbordements, c'est-à-dire les mouvements de marchandises d'un navire à un autre à l'intérieur d'un même port ne sont pas compris.
- (4) Les mouvements de marchandises à l'intérieur d'un même port ne sont pas compris.

Pour plus de renseignements, s'adresser à M. G.I. Leney, Section du transport par eau (613-992-4275).

8708-542

 DOMINION BUREAU OF STATISTICS
BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE



1010701602

Comparative Summary of Cargo Loaded and Unloaded at Selected Ports in International and Coastwise Shipping, 1970 and 1971P

Transport maritime national et international, sommaire comparatif, chargements et déchargements de marchandises dans certains ports, 1970 et 1971P

Port	1971	1970	Rank in	% Variance
			1970	1971 to-à 1970
			Rang en	Variation, %
tons of 2,000 pounds				
—				
tonnes de 2,000 livres				
1. Vancouver, B.C.(1)	30,807,483	26,680,113	2	+ 15.5
2. Sept-Iles, P.Q.(2)	27,034,194	29,879,978	1	- 9.5
3. Montréal, P.Q.(3)	21,690,286	22,151,396	3	- 2.1
4. Thunder Bay, Ont.	21,100,061	20,679,219	4	+ 2.0
5. Port Cartier, P.Q.	14,281,110	15,999,987	5	- 10.7
6. Hamilton, Ont.	12,147,789	12,624,683	6	- 3.8
7. Halifax, N.S.	10,998,786	11,104,818	7	- 1.0
8. Québec, P.Q.	10,810,362	8,439,916	8	+ 12.8
9. Sarnia, Ont.	7,999,535	7,146,987	11	+ 11.9
10. Baie Comeau, P.Q.	7,860,808	7,655,653	9	+ 2.7
11. Saint John, N.B.	7,441,655	6,340,871	12	+ 17.4
12. Sorel, P.Q.	6,494,959	7,163,473	10	- 9.3
13. Port Alfred, P.Q.	4,776,974	5,089,270	15	- 6.1
14. Toronto, Ont.(4)	4,709,540	5,505,991	14	- 14.5
15. Sault Ste-Marie, Ont.	4,480,517	5,606,579	13	- 20.1
16. Trois-Rivières, P.Q.	3,564,792	4,933,485	16	- 27.7
17. New Westminster, B.C.	3,106,070	4,516,035	17	- 31.2
18. Windsor, Ont.	3,100,125	3,604,775	18	- 14.0
19. Victoria, B.C.	2,794,313	2,161,375	21	+ 29.3
20. Nanaimo, B.C.	2,487,856	2,523,661	19	- 1.4
21. Sydney, N.S.	1,919,545	1,805,774	22	+ 6.3
22. Powell River, B.C.	1,812,756	1,785,105	23	+ 1.5
23. Port Colborne, Ont.	1,793,305	2,245,294	20	- 20.1
24. Hantsport, N.S.	1,363,796	1,648,191	24	- 17.3
25. Cornerbrook, Nfld.	939,628	1,122,707	25	- 16.3
Selected ports - Total - Certains ports	215,516,245	218,415,336		- 1.3
Canada total	286,605,620	289,027,045		- 0.8

(1) Includes Roberts Bank. - Y compris Roberts Bank.

(2) Includes Pointe Noire. - Y compris Pointe Noire.

(3) Excludes Contrecoeur, Tracy, Varennes, Verchères. - Sans Contrecoeur, Tracy, Varennes, Verchères.

(4) Includes Lakeview. - Y compris Lakeview.

P Preliminary figures. - Nombres provisoires.